

# 北小の校長室から No.6

～「あいさつ」「そうじ」「べんきょう」「えがお」笑顔あふれる北っ子合い言葉～

## 運動会、音楽集会、ご参観ありがとうございました！

10月は運動会と音楽集会という大きな行事が2つありました。子どもたちは2学期に入るとすぐに運動会の練習が始まり、並行して音楽集会の歌の練習も始まりました。9月中は猛暑のため、ほとんど外では運動会練習ができず、体育館での練習が中心となりましたが、直前になんとか外での練習を行うことができ、無事運動会当日を迎えることができました。運動会が終わってからは、体育館での歌の練習も始まり、音楽集会に向けて本格的に練習がスタートしました。限られた体育館練習でしたが、当日はどの学年も堂々と発表することができてよかったです。応援ありがとうございました。

当日はどちらの行事も、たくさんの保護者の方々にご参観いただきました。保護者の皆様の応援もあり、子どもたちは持てる力を存分に発揮して本番に臨むことができました。本当にありがとうございました。また運動会では、閉会式後の後片付けにも、たくさんの保護者の方々にご協力いただきました。おかげさまで、テントやロープやサッカーゴール等の片付けをスムーズに行うことができました。あらためて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

大きな行事は終わりましたが、行事だけでなく日常生活や毎日の授業、様々な場面で子どもたちが輝ける場をたくさん作っていきたいと思います。今後とも学校教育活動に、ご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

